

**EFEKTIFITAS PERMAINAN TRADISIONAL CONGKLAK UNTUK
MENINGKATKAN KEMAMPUAN BERHITUNG DALAM BAHASA
INGGRIS ANAK KELOMPOK A DI RA DARUSSALAM PACET**

SKRIPSI

Diajukan Kepada:

Fakultas Tarbiyah Universitas KH. Abdul Chalim

Untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam menyelesaikan

Program Sarjana Pendidikan Islam Anak Usia Dini

Oleh:

Saidah Ngalimatul Lutfiyah

NIM: 20211700148017

**UNIVERSITAS
KH. ABDUL CHALIM**

PROGRAM STUDI PENDIDIKAN ISLAM ANAK USIA DINI

FAKULTAS TARBIYAH

UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIM

MOJOKERTO

2025

ABSTRAK

Saidah Ngalimatul Lutfiyah. 2025. Efektifitas permainan tradisional congklak untuk meningkatkan kemampuan berhitung dalam bahasa inggris anak kelompok A di RA Darussalam Pacet. Skripsi. Prodi Pendidikan Islam Anak Usia Dini. Fakultas Tarbiyah. universitas Pesantren KH Abdul Chalim. Pembimbing Dr. Dwi Bhakti Indri, M. M.Pd

Kata Kunci: Permainan Tradisional Congklak, Kemampuan Berhitung, Bahasa Inggris

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kemampuan berhitung dalam bahasa Inggris anak kelompok A di RA Darussalam Pacet yang belum berkembang dengan baik. Hal ini dibuktikan dari hasil pretest yang menunjukkan kemampuan berhitung dalam bahasa inggris anak masih dalam kategori sangat tidak baik sebanyak 3, dalam kategori tidak baik sebanyak 9, sedangkan yang masuk dalam kategori netral adalah sebanyak 3 anak. dan dari 15 anak belum ada anak yang memasuki kriteria netral maupun sangat baik.

Dalam penelitian ini metode yang digunakan ialah metode penelitian kuantitatif dengan model penelitian eksperimen. Bentuk eksperimen yang digunakan ialah one group pretest-posttest design yaitu dalam penelitian ini hanya terdapat satu kelompok yang diteliti dengan sampel berjumlah 15 anak.

Hasil penelitian tersebut didasarkan dari analisis data yang telah dilakukan dengan uji normalitas menggunakan SPSS *version* 24 dengan hasil *Asymp. Sig. (2-tailed)* bernilai $0,200 > (\text{lebih dari}) 0,05$. Jadi dapat disimpulkan bahwa data yang diuji normalitas pada penelitian ini berdistribusi normal. Selanjutnya temuan ini juga diperkuat oleh hasil perhitungan uji *paired sample test*, hasil yang didapatkan yaitu *sig (2 tailed)* $0,000 < 0,05$, maka H_0 ditolak dan H_a diterima. Data tersebut menunjukkan pengaruh yang signifikan.

ABSTRACT

Saidah Ngalimatul Lutfiyah. 2025. The effectiveness of the traditional game congklak to enhance the counting skills in English for children in group A at RA Darussalam Pacet. Thesis. Early Childhood Islamic Education Program. Faculty of Tarbiyah. KH Abdul Chalim Islamic Boarding School University. Supervisor Dr. Dwi Bhakti Indri, M. M.Pd

Keywords: Traditional Game Congklak, Counting Skills, English Language

This research is motivated by the counting ability in English of group A children at RA Darussalam Pacet, which has not developed well. This is evidenced by the pretest results showing that the children's counting ability in English is still categorized as very poor for 3 children, poor for 9 children, while only 3 children fall into the neutral category. Out of 15 children, none have reached the neutral or very good criteria.

In this study, the method used is a quantitative research method with an experimental research model. The form of experiment used is one group pretest-posttest design, which means that in this study there is only one group being studied with a sample size of 15 children.

The results are based on data analysis that has been conducted with normality testing using SPSS version 24, with an Asymp. Sig. (2-tailed) value of $0.200 > (\text{greater than}) 0.05$. Therefore, it can be concluded that the data tested for normality in this study is normally distributed. Furthermore, this finding is also supported by the results of the paired sample test calculation, where the result obtained is sig (2-tailed) $0.000 < 0.05$, thus H_0 is rejected and H_a is accepted. This data indicates a significant effect.

تجريدي

سيدة عالمة اللطفية .فاعلية لعبة الكونجلاك التقليدية لتحسين مهارات الحساب في اللغة الإنجليزية لأطفال المجموعة أ في روضات الأطفال دار السلامPteca. اطروحه. برنامج دراسة التربية الإسلامية للطفولة المبكرة. كلية التربية. مدرسة عبد الخلاء الإسلامية الداخلية ب. المشرف الدكتور دوي بهاكتي إندي M.

M.Pd

الكلمات الدالة: لعبة Congklak التقليدية ، الحساب ، الإنجليزية

هذا البحث مدفوع بالقدرة على الحساب في اللغة الإنجليزية لأطفال المجموعة أ في روضات الأطفال دار السلام pacet الذين لم يتطوروا بشكل جيد. يتضح ذلك من خلال نتائج الاختبار المسبق التي أظهرت أن قدرة الطفل على الحساب في اللغة الإنجليزية كانت لا تزال في الفئة السيئة للغاية تصل إلى 3 ، في الفئة السيئة تصل إلى 9 ، في حين أن أولئك الذين تم تضمينهم في الفئة المحايدة كانوا ما يصل إلى 3 أطفال. ومن بين 15 طفلا ، لم يكن هناك طفل دخل في المعايير المحايدة أو الجيدة جدا.

في هذه الدراسة ، الطريقة المستخدمة هي طريقة بحث كمي مع نموذج بحث تجريبي. شكل التجربة المستخدمة هو تصميم اختبار ما قبل الاختبار اللاحق لمجموعة واحدة ، في هذه الدراسة هناك مجموعة واحدة فقط تمت دراستها مع عينة من 15 طفلا.

تستند النتائج إلى تحليل البيانات الذي تم إجراؤه باستخدام اختبار الحالة الطبيعية باستخدام SPSS/الإصدار 24 مع نتائج Apmys. سيح. (2/الذيل) تساوي 0.200 < (أكثر) 0.05. لذلك يمكن استنتاج أن البيانات التي تم اختبارها للتأكد من وضعها الطبيعي في هذه الدراسة يتم توزيعها بشكل طبيعي. علاوة على ذلك ، تم تعزيز هذه النتيجة أيضا من خلال نتائج حساب اختبار العينة المزبوجة ، وكانت النتائج التي تم الحصول عليها (2 ذيل) $0.000 > 0.05$ ، لذلك تم رفضها وقبولها. أظهرت البيانات تأثيرا كبيرا. H_0